

## PESAN UNTUK ORANG TUA

Selamat pagi, apa kabar Ayah/Bunda? Semoga Ayah/Bunda senantiasa dalam keadaan sehat. Ayah/Bunda yang hebat-hebat tetap semangat mendampingi putra putrinya di rumah. Pembelajaran kita masih dilaksanakan secara daring, jadi mohon bimbingan Ayah/Bunda untuk terus mendampingi ananda dalam melakukan aktivitas pembelajaran di rumah.

Ayah/Bunda jangan lupa untuk mengingatkan ananda untuk mematuhi protokol kesehatan dalam melakukan setiap aktivitas dan selalu menjaga kebersihan di lingkungan rumah agar terhindar dari penyebaran virus COVID-19 dan wabah demam berdarah. Terima kasih.

### SKENARIO PEMBELAJARAN

**Satuan pendidikan** : SDN 06 Bamban  
**Kelas/ semester** : VI / 1 (satu)  
**Tema** : 4. Globalisasi  
**Subtema** : 2 Globalisasi dan manfaatnya  
**Pembelajaran** : 3  
**Alokasi Waktu** : 2X35 menit ( 2 JP)

<i>Kompetensi Dasar</i>	<i>Materi</i>
3.2 Menggali isi teks penjelasan (eksplanasi) ilmiah yang didengar dan dibaca.	informasi penting dari teks ekplanasi
4.2 Menyajikan hasil penggalian informasi dari teks penjelasan (eksplanasi) ilmiah secara lisan, tulis, dan visual dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif.	
3.6 Memahami cara menghasilkan, menyalurkan, dan menghemat energi listrik.	cara menghemat energi listrik
4.6 Menyajikan karya tentang berbagai cara melakukan penghematan energi dan usulan sumber alternatif energi listrik.	

### Tujuan Pembelajaran

1. Dengan membaca teks yang ada di power point, siswa mampu menuliskan informasi penting dari teks ekplanasi yang didengar dengan benar.
2. Dengan melihat poster, siswa mampu menuliskan cara menghemat energi listrik dengan mandiri.

### Alat/Media

Whatsapp group (WAG)/Zoom Meeting antara guru, orang tua, dan siswa  
*Orang tua/wali yang menggunakan WA bersama anak. Jika anak yang mengoperasikan WA, maka orangtua/wali wajib mendampingi mereka*

### Bahan/Materi

Power point

### Penilaian

(1) Keaktifan partisipasi, (2) Refleksi atas pengetahuan yang diperoleh, (3) Voice note, foto, atau video hasil

## Pembukaan pembelajaran

Anak-anak sudah siap belajar hari ini? Ayo, jangan lupa cuci tangan terlebih dahulu ya, dengan sabun pada air mengalir sebelum dan sesudah memulai kegiatan! Nah, kalau sudah cuci tangan, mari kita bersiap memulai pembelajaran. Mari kita awali dengan membaca doa terlebih dahulu semoga kita selalu sehat dan diberikan kemudahan dalam melaksanakan kegiatan belajar hari ini! Mintalah bantuan kepada ayah/bunda untuk mendampingi Ananda selama melakukan kegiatan pembelajaran, ya! Jangan lupa ucapkan **tolong** bila minta bantuan, ucapkan **maaf** apabila melakukan kesalahan. dan ucapkan **terima kasih** setelah mendapatkan bantuan!

### Kegiatan 1

Selamat pagi nanda, sehat semuanya, sebelum memulai pembelajaran kita berdoa dulu ya, sekarang ibu yakin kita semua dalam keadaan baik ya. Tetap jaga kesehatan, jaga kebersihan. Pada kegiatan ini kita akan mulai pembelajaran, ananda pasti masih ingat pembelajaran kita kemarin ya, nah sekarang kita lanjutkan, tentunya pembelajaran ini sangat berguna dalam kehidupan sehari – hari.

Ananda pagi ini kita akan melihat teks eskplanasi yang telah ibu siapkan pada power point ya, pertama ibu akan bacakan dan ananda di minta untuk mendengarkan dan mengamati ya. Setelah ibu bacakan ibu juga minta nanda membaca kan satu orang dan yang lain mendengarkan.

Nah, dari bacaan tesk eksplanasi tadi kita dah paham ya apa isinya. Untuk itu, ananda tinggal menjawab pertanyaan ini ya.

Tulis jawabanmu dibuku tulis, kemudian Ananda paparkan dengan merekam suaramu dan kirimkan kepada Bapak/Ibu Guru melalui WA.

Terima kasih kepada Ananda yang mengerjakan tugasnya tepat waktu. Kami juga sampaikan terima kasih kepada Ayah/Bunda yang sudah membimbing dan menemani putra-putrinva

### Kegiatan 2

Terutama untuk kita dapat menghemat penggunaan energy listrik di rumah kita. Nah sekarang ananda amati power point yang akan ibu tampilkan ya..

Setelah mengamati power point tadi tentu ada yang ingin ananda tanyakan. Untuk ananda ibu persilahkan. Setelah penjelasan dari guru dan Tanya jawab dari peserta didik. Sekarang untuk menguji pemahaman ananda semuanya ayo kerjakan latihan berikut ya!

1. Tuliskanlah 3 cara menghemat energy listrik dirumahmu!
2. Tuliskanlah 2 pendapatmu untuk apa perlunya menghemat energy listrik!

Tulis jawabanmu dibuku tulis, kemudian Ananda paparkan dengan merekam suaramu dan kirimkan kepada Bapak/Ibu Guru melalui WA. Ayo, ucapkan terimakasih kepada Ayah/Bunda yang telah mendampingi Ananda belajar di rumah hari ini! Mari kita akhiri kegiatan belajar di rumah hari ini dengan membaca doa sesudah belajar.

Terima kasih, sampai jumpa hari besok.

- Bagi siswa yang tidak menggunakan smartphone simpan dulu tugasnya, nanti tunjukkan ke Bapak/Ibu guru kalau sudah masuk sekolah.